

Le retour du théâtre au foyer rural

C'est une pièce de théâtre qu'ils n'avaient pas pu jouer à l'époque du Covid-19. Qu'à cela ne tienne, la troupe du foyer rural a décidé de reprendre *Évasion gourmande*, une comédie qui, comme cha-

que année, devrait attirer un nombreux public.

La troupe cultive en effet les comédies qui proposent des situations et des textes qui prêtent à rire. Quant aux comédiens, Michel, Serge, Bru-

no, Mireille, Annie, Delphine et Annick, la plupart sont maintenant bien connus du public car ils baignent dans le théâtre depuis plusieurs dizaines d'années et prennent toujours autant de plaisir à se retrouver et à jouer. Ils sont néanmoins rejoints par des plus jeunes (Audrey, Mathieu et Erwan) qui partagent leur passion.

Évasion gourmande, comédie en quatre actes, met en scène deux sœurs qui tiennent un restaurant mais dont le quotidien va être perturbé par l'irruption de deux critiques gastronomiques et deux brigands en fuite. Les représentations auront lieu les samedis 15, 22 et 29 mars. Les comédiens seront également sur scène dimanche 23 mars à 15 h et vendredi 28 mars.



Les comédiens en pleine répétition sur la scène du foyer rural.

(Photo NR)

Réservations auprès de Bruno
au 06.64.31.64.81.